
 
MINUTAS 
JUNTA DIRECTIVA ESCOLAR 
5:15 p.m. Sesión ejecutiva (no abierta al público) 
6:15 p.m. Sesión de trabajo (abierta al público) 
10 de octubre de 2023 
Lugar: Sala de juntas, 2575 Commercial Street SE, Salem, Oregón. La sala de juntas estará abierta al público con un aforo 
total de 65 personas. 
 
El acceso público está disponible en línea: 
Inglés: https://youtube.com/live/hqS9n_Ctua0? 
Español: https://youtube.com/live/OAzIusQRu1k? 
ASL: servicios proporcionados durante la reunión. 
Interpretación de audio en español: a través de la aplicación Interactio. Inicie la aplicación y utilice el código del evento: 
SKPS2023  
Retransmisión de la reunión en CC:Media, canal 21. Subtítulos en inglés a través de la televisión CC:Media y YouTube. 
  
 
1. LLAMADO A LA REUNIÓN  Presidenta 

a. Asistencia de los miembros de la Junta Directiva Escolar 
Todos los miembros de la Junta Directiva y los consejeros estudiantiles estuvieron presentes. El director 
Chandragiri estuvo presente vía Zoom. 

2. SESIÓN EJECUTIVA (sesión no abierta al público)  Presidenta 
La Junta Directiva Escolar se reunió en sesión ejecutiva en virtud del siguiente Estatuto Revisado de Oregón (ORS): 
a. ORS 192.660(2)(h) para consultar con un abogado acerca de los derechos y deberes legales de un organismo 

público en relación con un litigio en curso o que pueda presentarse. 
 

 
3. REANUDAR SESIÓN  6 p.m. (abierta al público)  Presidenta 

a.  Reconocimiento del Territorio 
La consejera estudiantil Hirsig-Gutiérrez leyó el Reconocimiento del Territorio 

b. Juramento a la bandera 
c. Modificaciones del orden del día 

No hubo modificaciones en el orden del día 
 
4. RECONOCIMIENTO AL ÉXITO  Presidenta 

a. RECONOCIMIENTOS  
(1) Gemanereida Barragan Cruz interpretó dos canciones, El Mariachi De Mi Tierra y Hermoso Cariño. 
(2)   Gwen Bruey-Finck y Brenda Dixon; reconocimientos del personal escolar.  

 
5.  INFORMES Y PRESENTACIONES    Superintendenta 

a. Informe de la superintendenta 
La superintendente Castañeda presentó una breve actualización con respecto a sus primeros 100 días en el 
distrito, el presupuesto FY24-25, y el informe anual de la División 22 Garantías. 

  
6. COMENTARIOS PÚBLICOS   Presidenta 

La Junta Directiva Escolar ofreció al público la oportunidad de hacer comentarios en persona, por teléfono, virtualmente 
o por escrito.  

https://youtube.com/live/hqS9n_Ctua0?
https://nam02.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fyoutube.com%2Flive%2FOAzIusQRu1k%3F&data=05%7C01%7Cstovin_ashley%40salkeiz.k12.or.us%7Cf9e07970be4d4460340708dbc059c1a4%7C4576c5d9511647a380c9cc3eee950210%7C0%7C0%7C638315263979838257%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=DxPnoxOjM9jatCSIZYw0DwQ2SqBXOO4%2BFlGhyegLnnc%3D&reserved=0


 
Las siguientes personas proporcionaron comentarios públicos sobre una variedad de temas, incluyendo las 
negociaciones contractuales, Informe de la superintendenta, Proclamación Manos y Palabras no son para Lastimar, 
enfoques de la Comunidad, Nombramiento del Comité de Presupuesto, Proclamación del Mes de la Herencia Hispana, 
Seguridad en las Escuelas, y otros temas: Kimberley Reed Zauber, Casity Troutt, Abigail Eckhart, Vanessa Ellison, Michelle 
Rose, Kristin Tomlin, Maraline Ellis, Melissa Wood, Tyler Scialo-Lakeberg, Mike Slagle 
 
Las siguientes personas proporcionaron comentarios públicos por escrito, que se publicaron en el sitio web del distrito 
para esta reunión de la Junta Directiva Escolar: Kari Zhoner, Martha Eslinger, Rachael Winters, Mara Arnold, Amanda 
Green, Jane Herb. 

 
7. MEDIDAS POR ADOPTAR  Presidenta 

a. La presidenta Guzmán Ortiz invitó a cada uno de los ocho miembros de la comunidad solicitantes para el comité 
de presupuesto a responder a la siguiente pregunta: El próximo año, las Escuelas Públicas de Salem-Keizer harán 
por lo menos $ 38M en reducciones presupuestarias, el primer recorte significativo en una década. Los programas 
y servicios de la oficina central y de las escuelas tendrán que ser reorganizados, reducidos o eliminados. ¿Cuáles 
son las tres premisas personales más importantes que usted usará para guiar su servicio y liderazgo durante este 
momento importante para las Escuelas Públicas de Salem-Keizer? La Junta Directiva Escolar utilizó la votación por 
orden de preferencia para cada uno de los tres puestos vacantes. 
 
Posición 1 
Kelley Strawn recibió la clasificación más alta para el puesto 1. Kelley Strawn fue nombrada miembro del comité 
de presupuesto del distrito. 
  
Posición 2 
Lisa Harnisch recibió la segunda clasificación más alta para el puesto 2. Lisa Harnisch fue nombrada miembro del 
comité de presupuesto del distrito. 
 
Posición 3 
Kathryn Jones recibió la siguiente clasificación más alta para el puesto tres. Kathryn Jones fue nombrada 
miembro del comité de presupuesto del distrito. 
 

8. CALENDARIO CONSENSUADO   Presidenta 
a. Aceptación de subvenciones 
b. Aprobación de la Proclamación del Mes de la Herencia Hispana 
c. Aprobar la Proclamación Las Manos y las Palabras no son para Lastimar 
d. Acciones del personal  

 
El director Chandragiri retiró el punto 8.c, la Proclamación Las Manos y las Palabras no son para Lastimar. 
 
El director Hinojos Pressey propuso, y el director Richardson apoyó, la aprobación del Calendario de 
Consentimiento con la excepción del punto 8.c tal como se presentó. La moción para aprobar el Calendario 
Consensuado con la excepción del punto 8.c fue aprobada por unanimidad. 
 
El director Chandragiri leyó una declaración sobre su compromiso con la no violencia y animó a todos los 
estudiantes y al personal docente a asumir el compromiso. El director Chandragiri propuso, y el director Avila 
secundó, la aprobación del punto 8.c, la Proclamación Las Manos y las Palabras no son para Lastimar. La moción 
para aprobar el punto 8.c, Aprobación de la Proclamación "Las Manos y las Palabras no son para Lastimar" fue 
aprobada por unanimidad. 
 

9. INFORMACIÓN Y REPORTES ESTÁNDARD (sólo por escrito) Superintendenta 
a. Actualización del programa Head Start Pre-K 
b. Asignaciones del Comité de la Junta Directiva Escolar del 2023-24 
c. Calendario de reuniones de la Junta Directiva Escolar y del presupuesto 



La presidenta de la Junta Directiva Escolar Guzmán Ortiz revisó las asignaciones de los comités de la Junta Directiva 
Escolar para 2023-24. 

La superintendenta Castañeda destacó brevemente la información de Head Start Pre-K en lo que se refiere a la 
inscripción. La presidenta Guzmán Ortiz destacó las asignaciones del Comité de la Junta Directiva 2023-24. 

10. REPORTES DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA ESCOLAR    Presidenta 
Los informes de la Junta Directiva son para compartir el trabajo de las asignaciones formales de los comités y las 
actividades de la junta relacionadas con los programas juveniles y las actividades del distrito escolar. 
 
El consejero estudiantil Pappas - Dio la bienvenida a los estudiantes de intercambio de la Preparatoria Kawagoe City 
de Japón y ayudó a organizar el evento comunitario y carnaval de regreso a casa de la Escuela Preparatoria North 
Salem. 
 
El consejero estudiantil Hirsig-Gutiérrez - Invitó a la Junta Directiva y a la superintendenta a la asamblea de bienvenida 
de la Preparatoria South Salem (SSHS) el jueves por la tarde y compartió que el club latino de SSHS ha trabajado 
diligentemente para perfeccionar un baile colombino para la asamblea. 
 
La directora Richardson - Visitó la Escuela Primaria Washington y se mostró complacida con la reconstrucción 
terminada, los programas y la escuela. 
 
1er vicepresidente Avila - Completó su período de suspensión de juegos atléticos de la OSAA con éxito y espera asistir 
a los juegos. 
 
2da vicepresidenta Carson Cottingham - Asistió al evento de Rutas Seguras a la Escuela en McKinley Elementary la 
semana pasada y compartió una breve declaración sobre la incomprensible violencia en el conflicto de Israel y Gaza e 
hizo un llamado a la paz y la no violencia. 
 
La directora Hinojos Pressey - Destacó a la Asociación de Vecinos de Northgate y a la comunidad por unirse para pintar 
un mural en la cerca del Parque Hood View. También asistieron a la reunión del comité SKATS y animaron a la 
comunidad a revisar la planificación en curso de Cordon Rd. / Kuebler Blvd. 
 
El director Hudson - Agradeció a todos los que asistieron a la reunión de la Junta Directiva esta noche y que se 
postularon para el comité de presupuesto y alentó la comunicación continua. 
 
El director Chandragiri - Visitó las escuelas primarias Cummings y Washington y la preparatoria North Salem y les 
agradeció a los maestros y al personal por su trabajo. 
 
La presidenta Guzmán Ortiz - Asistió a la venta de artículos usados de la Fundación de Educación para Nativos 
Americanos/Programa de Educación para Nativos Americanos y al evento comunitario y a los juegos de voleibol. Ella 
agradeció a los entrenadores, padres y atletas que ponen en el trabajo sustancial y el tiempo para los programas de 
atletismo. Ella espera con interés los próximos eventos de Conversación Comunitaria y animó a la participación. 

 
11. CLAUSURA DE LA REUNIÓN  8:50 pm Presidenta 
 
 
 
 
 
 
 

 


